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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка управляемого стабилизатора тока среднего поля атомно-лучевой трубки для стандарта частоты навигационной системы «ГЛОНАСС».
Цель данной работы – устранение нестабильности магнитного поля для улучшения метрологических характеристик квантового стандарта частоты.
В работе представлена разработка функциональной схемы устройства, позволяющей стабилизировать величину магнитного поля на заданном уровне. Разработана и промоделирована схема электрическая принципиальная стабилизатора тока. Реализован алгоритм поиска вершины Зеемана для управления СТ. Реализован алгоритм подстройки выходного тока СТ по переходу Зеемана. В результате разработки управляемого стабилизатора тока и его применения в составе КСЧ было зафиксировано улучшение стабильности частоты выходного сигнала стандарта частоты на 10% и уменьшение его температурой чувствительности в 2 раза.
В результате исследования разработан СТ среднего поля атомно-лучевой трубки, разработано программное обеспечение для управления током для цезиевых атомных часов.
Область применения результатов ВКР – это стабилизатор тока, кото-рый после дополнительных проверок введен в состав стандарта частоты и дальнейшее использование в нуждах навигации.
Задание на выпускную квалификационную работу выполнено в полном объеме.
        

        
          The title of the graduate qualification work is: "Development of the control-lable C-field current stabilizer of the atomic beam tube of the cesium atom clock.
The purpose of this work is to eliminate magnetic field instability to improve the metrological characteristics of the quantum frequency standard.
Results of the work: a functional diagram of the device has been developed, which allows to stabilize the value of the magnetic field at a given level. Electric principal current stabilizer circuit has been developed and simulated. Zeeman vertex search algorithm for PT control is implemented. The algorithm of adjustment of the output current of the PT by the Zeeman transition is implemented. As a result of the development of controlled current stabilization and its application in the CSF composition, the frequency stability of the output signal of the frequency standard was improved by 10% and its sensitivity temperature decreased by 2 times.
As a result of the study, a CS of the C-field of the atomic beam tube has been developed, and software for controlling the frequency of the GLONASS navigation system has been developed.
The field of application of VCR results is a current stabilizer, which after additional checks is included in the frequency standard and further use in navigation needs.
The task for graduation qualification work has been completed in full.
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